
 Interrogazione n. 1076
presentata in data 9 gennaio 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Situazione dei medici dell’Aeroporto Raffaello Sanzio di Falconara”
a risposta orale urgente

Premesso:
che da anni il servizio di pronto soccorso dell’Aeroporto Raffaello Sanzio è affidato alla

Croce Rossa Italiana;
che la Croce Rossa Italiana riceve sostanziosi fondi da parte della Direzione generale

per la gestione del servizio;
che tale servizio è primario per lo svolgimento della normale attività dello scalo;
Considerato:
che da febbraio 2012 gli otto medici impegnati nel servizio non ricevono lo stipendio;
che dal gennaio 2013 i medici non garantiranno più il normale servizio;

  INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per conoscere come
intende procedere sulla questione in oggetto in modo da garantire sia i medici impegnati
nel pronto soccorso che il normale servizio nell’aeroporto Raffaello Sanzio.


